

# 磯松中学校だより No.9

令和8年1月21日  
東広島市立磯松中学校

学校教育目標「確かな学力を身に付け、心豊かで活力にみちた生徒の育成」

ホームページアドレス [https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/isomatsu\\_chu/index.html](https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/isomatsu_chu/index.html)

メールアドレス isomatsu-chu@city.higashihiroshima.hiroshima.jp



## 新年あけましておめでとうございます～後期後半が始まりました～

保護者・地域の皆様、新年あけましておめでとうございます。

1月7日(水)から後期後半が始まりました。約2週間の冬休みが明け、生徒は寒空の下、元気に登校しました。また、久しぶりに会う友達と休み中にあったことをたくさん話しており、いつもの学校生活が始まったのだと感じる1日でした。

また、12月25日(木)には、正力実年会の方々やいつも花の苗を届けてくださる地域の方に御指導いただき、門松をつくりました。竹の切り方、しめ縄の締め方などを教えていただき、日本の和文化を知るいい機会となりました。学校の正門に掲げられた門松は大変立派に仕上がり、門松づくりに参加した生徒も誇らしげでした。



作り方を教えていただきました

うまく竹を割れるかな?

土台をしっかりと固定して

実年会の皆様

ありがとうございました



学術上、クマンバチは飛べない。  
それを知らないから飛べるんだって。

(オンライン/23区のポスターに使われたコピー Lori)

クマンバチの羽根はあまりに小さすぎて、航空力学上  
飛べないけれど、なのだとそうです。でも飛ぶ。  
僕らも、あれこれ考えすぎて自分の可能性にふたをしていいかね。  
とりわけ、中学生のみんな！君たちには無限の可能性がある。  
自分なりのやってみたいこと、なりたい自分、進みん道、考え方  
夢は口にすると強い!!私たちは君たち全員を応援している!

## 授業参観を行いました～日々の授業に一生懸命取り組む姿を～

12月19日(金)に、授業参観を開催しました。1年生の理科の授業では、凸レンズを使った実験をしました。2年生の国語では、書写の学習を行いました。タブレットを用いて、各自が選んだ字の形や書体を参考にして集中して書いていました。3年生の数学では習熟度別学習となっており、2クラスに分かれての授業でした。少人数であるメリットを生かし、分からぬところを質問し、分かるまでとことん取り組む3年生の姿を保護者の皆様にお見せすることができました。

保護者の皆様、お忙しい中御来校いただき、御参観いただき、ありがとうございました。



2年生理科

教え合いをして理解を深めます

3年生英語



1年生社会



分かるまで取り組む



タブレットを効果的に利用

### 【授業を終えて】

- いつもと違った雰囲気があり、緊張しました。少しづつ慣れてきて、後半ではいつも通りの授業態度で臨むことができました。アフリカの産業の課題について学習しました。アフリカでは干ばつや砂漠化が進んでいて、農業は大ダメージがあるのだな、と思いました。家に帰ってから、お母さんと今日の参観授業について話しました。
- いつも通り課題に取り組みました。数学の授業で、三角形の合同の証明問題をしました。とても難しくて解けないかな、と思いましたが、友達に聞いたり先生に聞いたりして解くことができました。解けたときは達成感があり、とても嬉しかったです。保護者にもできたところを見せることができて、いつも以上に嬉しかったです。
- いつもより集中して取り組むことができました。普段もそうですが、たくさんの生徒が発表をして、頑張っている雰囲気がありました。
- 話し合いのときでは、みんなが協力してできていました。保護者の方に自分たちの一生懸命取り組んでいる姿を見せてることができて良かったです。
- 今日は理科の授業で、太陽の動きを観察する学習をしました。保護者の方に見られていたこともあり、緊張しましたが、先生が分かりやすい授業をしてくださっており、受験前のピリピリした雰囲気を和やかにしてくれていました。「受験は団体戦」という言葉を胸に、3年生は頑張りたいです。
- 中学校生活最後の参観日で、みんな張り切っていました。先生も力が入っていたのか、いつも以上に楽しく盛り上がっていました。残り1か月ほどで卒業するので、もう3年生の先生方に教えていただく日が少なくなると考えると、さみしい気持ちもありますが、残りの授業をさらによくしていこうと思いました。また、お世話になっている先生方に感謝が伝わるような挨拶の仕方をこれからも心がけようと思いました。

## 部活動や検定、コンクールなど頑張っています！

### 第 25 回みんなの新聞コンクール

#### ジュニア新聞の部

#### 新聞感想文の部

東広島市立磯松中学校

学校賞

重信 弥花

佳作

襟立 翔也

佳作

横谷 綾香

入選

上中 夢望

入選

秋吉 優衣

入選

保本 優衣

入選

山城 春乃

入選

太田 葵惟

佳作

柏谷 雄大

佳作

田代 侑生

佳作

中原 碧唯

佳作

岩本 百花

佳作

上嶋 瑛太

佳作

上野 聖璃

佳作

北組 百花

佳作

東島 怜

佳作

前田 崇佑

佳作

上野 芽依

佳作

大泉 鳩真

佳作

河野 美空

佳作

鹿内 仁菜

佳作

城 壱樹

佳作

山本 心結

佳作

### 第 11 回ルーセントカップ広島県中学生学年別ソフトテニス大会 男子個人 1 年生の部

第 2 位

(齋藤 優雅・石坂 恵琉)

### 第 36 回広島ニューライオズクラブカップ新人駅伝大会

第 2 位

柏谷 太晴

青木 太志

平岡 想真

吉本 篤喜

武廣 煌志

武廣 遼真

岩村 杏莉

第 3 位

森 雲彩

坂本 淩

新出 成実

山本 心結

青木 太志

第 2 区第 2 位

平岡 想真

第 3 区第 2 位

武廣 煌志

第 4 区第 2 位

武廣 遼真

第 5 区第 2 位

岡田 煌生

第 6 区第 2 位

岩村 杏莉

第 1 区第 3 位

森 雲彩

第 2 区第 3 位

新出 成実

第 6 区区間賞

## 第49回広島県アンサンブルコンテスト

管楽八重奏

金賞

(中田梓・平岡・大霜・高橋・原・鶴田・影山・細内)

管打八重奏

金賞

(池田・後藤ゆ・中西・石川・北組・後藤愛・永田・本田)

木管五重奏

銀賞

(谷川・中田彩・大成・白川・鈴木)

## 中国納税貯蓄組合連合会 税についての中学生の習字

横谷 綾香

西条納税貯蓄組合連合会会长賞

## 第69回広島県科学賞

八坂 天澄

入選

山本 桜寧

努力賞

青木 千紗

努力賞

小島 萌衣

努力賞

山城 春乃

努力賞

三戸 真斗

努力賞

田村 悠海

努力賞

上田 紗

努力賞

岩沖 樹生

努力賞

原 和花

努力賞

岩沖 菜乃葉

努力賞

## 2月の主な行事予定をお伝えします

5日(木)	新入生説明会	25日(木)	広島県公立高校1次選抜(~27日)
17日(火)	挨拶運動	26日(金)	生徒会委員会
24日(水)	後期期末試験(1・2年生)(~26日)		集金日(引落)

## 体罰・セクハラ・いじめ・ストレス等学校生活の中で、困ったことがあったときの相談窓口

学校の電話番号：082-428-6675

教育相談担当：教頭・不登校等生徒支援Co.(コーディネーター)・養護教諭・

SC(金曜日)・SSW(火曜日と金曜日)・心のサポーター

(学校がある日の月・水・金)



※ 生徒も保護者の方も遠慮なくご相談ください。

※ 相談日については、HPにアップしています。詳しくはそちらを御覧ください。

また、児童生徒性暴力事案の早期発見・対応も行います。学校での相談窓口は教育相談窓口と同様です。

他にも、広島県HPに「性被害ワンストップセンターひろしま」などの相談窓口があります。抱え込まず、気になられることがありましたら、下のURLをクリックし、相談してみてください。

<https://www.pref.hiroshima.lg.jp/site/onestop/>

## 【保護者の方へのお願い】

\*学校課業日(平日)の遅刻・欠席などの連絡は、8:00までにお願いします。

「市民ポータルサイト」での連絡は7:40までです。

それ以降は入力されても確認できませんので、電話で御連絡ください。

8:00をすぎても連絡がない場合、学校から安否確認の連絡をします。

朝の会や授業等もありますので、必ず保護者の方から御連絡いただきますよう御理解・御協力をお願いします。